
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 1033 /2022                                 Guaíba, 05 de outubro de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  173/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  548/2022  apresentado pelo Vereador

João Collares – PDT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1- As escolas do município contam com um profissional da

área de psicologia fazendo parte do quadro funcional da escola?

2- Em caso negativo, com que periodicidade estes profissionais visitam as 

escolas?

3- Quais os critérios utilizados pelo professor para o encaminhamento do 

aluno para o serviço de psicologia da escola?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que o segue a baixo:

1  —  A  equipe  multiprofissional  —  composta  por  psicólogos(as),

assistentes sociais e fonoaudiólogos(as) - não faz parte do quadro funcional da

escola. Os profissionais ficam alocados na Secretaria Municipal de Educação e

prestam atendimentos para escolas das quais são referências.

2 — Os profissionais visitam, semanalmente, as escolas, e na 

medida em que surgem demandas apresentadas pelas equipes 

escolares.

3 — Os  critérios  uti l izados  para  encaminhamentos  para  equipe

multiprofissional são de acordo com as demandas dos alunos e suas famílias,

entre  elas:  questões emocionais  que interferem no processo ensino-

aprendizagem, situações de violações de direitos, atrasos do desenvolvimento

infantis,  vulnerabilidades  sociais,  entre  outras  demandas. Contando  com  a

costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à  disposição  para  qualquer

esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital por 

MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 

Dados: 2022.10.05 16:10:56 

-03'00'

R
E

Q
 5

48
/2

02
2 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. D

r.
 J

oã
o 

C
ol

la
re

s

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

F
6F

1C
05

E
90

A
3D

48
04

05
E

B
57

D
6C

1F
E

26
4

C
O

D
IG

O
 D

O
 D

O
C

U
M

E
N

T
O

: 
01

98
93

 DOCUMENTO ASSINADO POR: MARCELO SOARES REINALDO:89923570010


